



## Dank für die Teilnahme an der Lichterprozession am 24. September

Ein erster Anfang zur besonderen Verehrung von Hermannus Contractus an seinem Todestag ist gelungen: Nach der von Herrn Pfarrer Paul Thierer zelebrierten Vorabendmesse blieben viele Kirchenbesucher, um des 962. Todestages unseres Heimatheiligen zu gedenken. Im Gotteshaus geschah dies zunächst mit dem von Herrn Pfarrer Mayer getexteten Hermannus-Lied. Anschließend beteiligten sich noch cirka 45 Gläubige an der Lichterprozession durch den Schlosshof zur von IKH Herzogin Diane gestalteten Skulptur des Seligen Hermann von Altshausen.

Mit Fürbitten und dem Salve Regina beschlossen Pfarrer Thierer und die Anwesenden diese stimmungsvolle Station vor dem Gotteshaus und hoffen auf eine Neuauflage im nächsten Jahr.

Herrn Pfarrer Thierer gebührt ein herzliches Vergelt's Gott, dass er diesen Abend für unseren seligen Hermann und die Hermannus-Gemeinschaft möglich gemacht hat, ebenso danken wir allen von Herzen für die Teilnahme an der Lichterprozession.

